
 
 
 
 

GR. DI(FH) Markus SCHIMAUTZ, MA 19. März 2013 

F R A G E S T U N D E 
 

an Herrn Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio 
am 21. März 2013 

 
Betreff: Ostbahnhof - Lifteinbau  
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
Leider ist unser Grazer Ostbahnhof nach dem Umbau seitens der ÖBB nur mehr 
über eine Treppenanlage nutzbar und somit nicht behindertengerecht ausgeführt. Es 
wurden zwar die Liftschächte errichtet, jedoch nicht die dafür notwendigen 
Lifteinbauten ausgeführt. Damit am Ostbahnhof zwei Aufzugsanlagen errichtet 
werden können, wurde in der Gemeinderatssitzung vom 18.10.2012 ein 
Finanzierungsbeitrag seitens der Stadt Graz beschlossen. 
Dennoch wurden seitens der ÖBB bis zum heutigen Tag keine Bauarbeiten 
aufgenommen. 
 
 
Daher ersuche ich Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio, um 
Auskunft, ob Ihnen bekannt ist, wann die ÖBB mit dem Einbau der Liftanlagen 
beginnen bzw. diese abgeschlossen sein werden. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


